

---

## EDITORIAL

# Campaña contra E. Matthei

La candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei ha sido fuertemente hostigada por una sucia campaña por redes sociales que ella llamó asquerosa, y senadores de renovación Nacional, integrantes del pacto, presentarán una denuncia criminal contra quienes resulten responsables, todo, en virtud del Convenio de Budapest sobre ciberdelincuencia por tratarse de un delito informático.

Esta es la primera acción que se presenta relacionado con el tema, por una campaña de desinformación que ha afectado seriamente a la abanderada, incluso inventándole posibles enfermedades, todo con el afán de desacreditar su opción, ya que, hasta no hace mucho, Matthei lideraba las encuestas con holgura y hoy, debido a la campaña, ha retrocedido al tercer lugar.

El anuncio lo hizo antes de ayer la propia candidata de Chile Vamos, quien además vinculó las publicaciones hechas en redes sociales, donde se alteraban videos de ella para que pareciera que tiene Alzheimer, responsabilizando a seguidores del Partido Republicano, con lo que abre un nuevo flanco en la relación entre ambos sectores, la que debiera ser distinta, de respeto y acercamiento, pues el verdadero contradictor está en las filas oficialistas.

La ex alcaldesa señaló que antes, otros políticos habían sido afectados por campañas de desprestigio como la que está sufriendo ella y mencionó al alcalde de Ñuñoa, Sebastián Sichel y el de Lo Barnechea, Felipe Alessandri, como así también a la senadora Carmen Gloria Aravena, ex republicanos, al ex líder de la CPC, Juan Sutil y al abanderado del PNL, Johannes Kaiser.

La senadora Aravena dijo a un medio de prensa que en su ex partido la forma de hacer política es absolutamente autoritaria, psicológica y psiquiátricamente muy difícil de vivir el acoso en redes sociales lo que le produjo daño moral y de dignidad.

Lamentable espectáculo se vive en la oposición chilena, perdiendo el verdadero norte de lo que debe ser una limpia contienda política, de lado y lado, pues no debe olvidarse que quienes deciden la contienda son los electores y no es admisible presionarlo con campañas malintencionadas.

---